



## Primeras Planas

México es campeón en fentanilo.-FGR  
15 estados, en riesgo de que crimen intervenga en elección  
Senado alista aval al fondo de pensiones  
Con escolta, 767 candidatos; esta semana se sumaron 110  
Va la Ley de Amnistía contra los "pactos de silencio"  
Mete 4T acelerador y aprueba ley de amparo y amnistía; prevén tope en Corte  
Cierran sexenio con leyes fast track  
¡Huevos!  
Lo lleva el tuzo a casa

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Los ascienden por detener a feminicida

Los cinco policías que participaron en la detención del presunto feminicida, Miguel N fueron ascendidos en reconocimiento a su labor por el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. Asimismo, invitó a los policías a seguir con su labor en beneficio de la sociedad capitalina y de su crecimiento personal y profesional. [Reforma](#) / [Metro](#)

### Pone La Changa a bailar a reclusas

En el marco de las estrategias para la reinserción social que impulsa la SSC, a través **Subsecretaría del Sistema Penitenciario**, se presentó en el Penal Femenil de Santa Martha el sonido La Changa, de don Ramón Rojo Villa. Durante la presentación, el fundador del sonido La Changa, Ramón Rojo Villa, expresó su gratitud a las autoridades de la SSC por hacer realidad estas actividades en beneficio de las mujeres privadas de la libertad de dicho centro. [Basta](#)

### Apapachos y mimos

Rodeado de cuidados y cariños por parte de la **Brigada de Vigilancia Animal** se encuentra "Botas", el mono araña rescatado durante un cateo en un inmueble de la GAM donde falsificaban billetes. [Reforma](#) / [Metro](#)

### Perros tardan 4 años en hallar una familia

Desde 2020 hasta abril 2024, la **Brigada de Vigilancia Animal**, ha logrado resguardar a dos mil 239 perros de todos los tamaños, edades y niveles de descuido. Sin embargo, sólo 664 (30%), han sido adoptados en ese periodo. La Brigada estimó que desde que llega un can a sus instalaciones, pasan como mínimo y en el mejor de los casos tres meses para ser adoptados. [El Sol de México](#)

### Combatirán cristalazos en Tlalpan

Más de 20 elementos a pie, 15 en bicicletas y cinco en motopatruillas de la **SSC** participarán en el operativo "anticristalazos" que se desplegará en Tlalpan. El encargado de despacho de la demarcación Alfredo Aurelio Reyes García, detallo que el dispositivo tiene como objetivo inhibir los robos de los artículos que se encuentran dentro de los automóviles. Los rondines se extenderán a las colonias La Joya, Isidro Fabela y Toriello Guerra. [Excélsior](#) / [Reforma](#)

### No es un gran ídolo

Henry Martín superó a Carlos Reinoso en la tabla de goleadores históricos del América. En el recorrido por la explanada del Azteca, se destacó la seguridad a cargo de la **SSC**, quienes estuvieron atentos desde temprano. [Esto](#)

### Amenazó a su mujer y su hijo con una pistola

Oficiales de la **SSC** detuvieron en calles de la colonia Janitzio, perímetro de la alcaldía Venustiano Carranza, a un sujeto, quien con un arma de fuego agredió y amenazó a su pareja sentimental y a su hijo. [Basta](#)



## Síntesis de medios

24 de abril de 2024

### La pura transa

Un hombre que se dedicaba defraudar a compradores y vendedores de automóviles a través de una agencia, fue detenido en un cateo realizado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** sobre calzada Acoxa, de la colonia Villa Juárez. [Metro](#)

### Atrapan a asesino de Buenavista

**Efectivos de la SSC**, capturaron a un sujeto que el pasado 20 de abril asesinó a puñaladas a otro hombre durante una riña en la avenida Puente de Alvarado, de la colonia Buenavista, alcaldía Cuauhtémoc. Gracias a las cámaras de videovigilancia, los operadores del C2 Centro se dio localización, en la esquina de las calles Génova y Liverpool, de la colonia Juárez. [Basta](#)

### Columna: Las mascotas, el RUAC y la protección de datos personales / Guillermo A. Tenorio Cueto

Los habitantes de la CDMX hemos leído con un poco de sorpresa, la creación del Registro Único para Animales de Compañía, el cual tiene por objeto condensar y sistematizar la información de estos animales y sus dueños para poder participar en las campañas de vacunación y esterilización que lleven a cabo las autoridades. Desde la protección de datos, el aviso de privacidad puesto en la página del RUAC refiere que los datos que obtenga dicho registro podrán ser transferidos a diversas entidades tales como "(...) la **SSC**, FJGCDMX, a las 16 alcaldías de la CDMX y a la Agencia Digital de Innovación Pública de la Ciudad de México". Llama la atención ya que a pesar de que la finalidad es estadística, este aviso supone un constante flujo de información de registro a varias entidades. [El Economista](#)

## Policiaco

### Incansable búsqueda de Pamela

La búsqueda de Pamela Gallardo Volante en la zona de la carretera Picacho Ajusco, duró alrededor de 8 horas, dicha inspección fue propuesta por su familia; ya que, en febrero de este año, con la presencia y acción de las autoridades se encontraron restos humanos, en dichas jornadas participaron la Comisión Nacional de Búsqueda de la CDMX, la **SSC**, la Fiscalía capitalina y la Guardia Nacional. [La Prensa](#) / [24 Horas](#)

### Conductor y su acompañante sufren tremendo accidente

Se registró el choque y la volcadura de un automóvil sobre la México-Toluca, a la altura de Paseo de las Lilas, en la colonia Lomas de Bezares, alcaldía Benito Juárez. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y bomberos quienes laboraron para incorporar el vehículo. [Basta](#)

### Cable se revienta y le da “toques” a vendedor

Un hombre sufrió quemaduras de gravedad al recibir una descarga eléctrica en calle Apartado, de la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, por lo que fue atendido por paramédicos del **ERUM** y trasladado a un hospital cercano. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

## Sistema Penitenciario

### Están en prisión por necesidad

Piden reclusas a candidatas presidenciales que las volteen a ver por ser mujeres y que se interesen en la situación de olvido que viven. Sandy, una mujer que se encuentra en reclusión, no podrá votar, pero al igual que otras mujeres en Tepepan y Santa Martha, sigue las campañas con la esperanza de que se visibilice como muchas mujeres están en prisión por hambre y necesidad. [Reforma](#) / [Metro](#)

## Justicia

### Corte da revés a oposición y declara legal proceso para ratificar a fiscales en CDMX

El SCJN declaró improcedente la institucionalidad presentada por diputadas y diputados de oposición contra la ratificación de fiscales de la CDMX y declaró legal ese proceso. El ministro Juan Luis González, desestimó violaciones al proceso legislativo, como lo argumentó en una acción de inconstitucionalidad que presentó la oposición en caso de que Ernestina Godoy, fuera ratificada. [La Crónica de Hoy](#)



## Corrige FGJ, va por tentativa de feminicidio

Luego que la familia de la menor apuñalada por su exnovio en la alcaldía Iztapalapa denunciara que la carpeta se inició por lesiones y no por intento de feminicidio, la FGJ, dio a conocer que solicitará imputarlo por ese delito. Ya que el adolescente responsable fue liberado por ser menor de edad. [El Gráfico](#)

### Imagen Destacada

## El Sol de México

### CIUDAD DE MÉXICO

## PERROS ESPERAN HASTA 4 AÑOS EN SER ADOPTADOS

Desde 2020 hasta abril de 2024, la Brigada de Vigilancia Animal (BVA) de la policía capitalina rescató a dos mil 239 perros, pero sólo tres de cada 10 han sido adoptados en ese periodo. [Pág. 16](#)



En la Brigada de Vigilancia Animal habitan perros rescatados de todas las tallas y edades